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RI 第２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  １２月 ５日 外部卓話 

        １２月１２日 外部卓話 

 

VOL.５６  Ｎｏ．１８ （通算Ｎｏ．2576） 

 

２０１８年１１月２８日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 茨城ＮＰＯセンターコモンズ 

               代表理事 横田能洋様        写真提供者：石塚利明会員 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. １７ (No.2575)  １１月１４日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話 

                                米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん 

 

誕 生 祝 

      
≪会員≫松村仁寿会員  草間春正会員 

 

諸 報 告 

社会奉仕委員会  五木田裕一委員長 

赤い羽根共同募金を１１月２８日より、１,０００円ご協力いただければと思います。 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 牛久ＲＣ  １１月２６日（月）休会 

 

理事・役員会報告 

１． 年末年始休会について 

１２月２６日（水）・平成３１年１月２日（水） 

２． 赤い羽根共同募金について 

常総市とつくばみらい市へ５万円ずつ 

３． 体育協会協賛金について・・・・２万円 

４． 新年会について・・・・平成３１年１月２２日（火） 於：満月 

                   ・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

シャナットさん、本日はようこそお越しいただきありがとうございます。会員一同

歓迎申し上げます。後ほど卓話をお願い致します。 

11 月はロータリー財団月間です。皆さんご承知のように、水海道クラブは財団

に対し、毎年、地区目標の年次寄付 130 ドル、ポリオ 20 ドル合わせて 150 ドル

を達成してきて、地区内でも高い評価を受けてきました。財団の指名はロータリ

アンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じ

て、世界平和を達成できるようにすることであります。そして、平和と紛争予防及
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び解決、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経済と地域社会の発展を重

点分野としています。これらのことを踏まえ、会員の皆様には、今年度も地区目標の 1 人 150 ドルを達成す

べく、ご協力をお願い申し上げます。また、財団についての詳しい情報はマイロータリーでも閲覧すること

が出来ますので、是非、アカウント登録をして下さい。 

話題は変わりますが、先日、京都府の丹後半島めぐりの旅行に出かけてきました。丹後といえば天橋立が

有名で、当日は外国人も多く、特に中国から来たと思われる人達が、どこへ行っても見かけられました。天

橋立は日本三景の一つだそうですが、私にとっては、これといって感動もしなかったのですが、次の行き先

の伊根湾の舟屋では、昔の漁場の風景が今でも残されていて、風光明媚なところで、とても印象に残って

います。伊根湾の舟屋は、テレビや映画の撮影場所としても有名で、私もいつかは行ってみたいと思って

いた場所です。皆さんの中にもご存知の方がいらっしゃると思いますが、舟屋は伊根湾にせり出して建築さ

れた民家で、一階が船の収納庫になっていて、海から直接船を引き上げるため、床は傾斜しており、二階

は居室となっています。この建物は湾を取り囲むように建てられ、現在も 230 軒ほど軒を連ねていますが、

近年は船も強化プラスチック製で大型化され、舟屋に格納されているのは少なく、また、舟屋に居住してい

る人も高齢者ばかりだそうです。この伊根町はかつて漁業で栄え、活気にあふれ、江戸時代には収穫され

た鰤などを宮津藩に年貢として納めていたとのことですが、今では後継者不足で漁業を継承してくれる若

者も少なくなってしまったようです。しかし、この舟屋は伝統的建造物群保存地域として選定され、古い建

物から手を加え、舟屋の保存に努めていたり、また、使われていない舟屋を改装して民宿として運営したり

して、行政をはじめ地域住民と一体となり観光事業に力を入れ街の活性化をすすめ、今では外国人を含む

大勢の観光客でにぎわっています。この伊根町、海と山に挟まれた小さな町ですが、舟屋、土蔵、酒蔵な

ど見るもの全てが珍しく、とても価値のある物ばかりです。一度は行かれては如何でしょう。 

 

外 部 卓 話  米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん 

もうすぐ冬になります。 

風邪をひかないようにして下さい。 

論文の訂正とかしないといけないので忙しいです。 

皆さんのお陰で勉強できます。また頑張ります。 

 

 

 

 

 

  

 



１１月はロータリー財団月間 

4 
 

 

  

  
 

出 席 報 告   青木英男副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３９名 １４名 ０名 １４名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  30,000 円   累計  896,000 円 

誕生祝御礼 ≪会員≫草間・松村・石井  各会員 

シャナットさん、本日卓話よろしくお願いします。  染谷(秀)会員 

本日はシャナットさん、楽しい卓話よろしく。  古矢会員 

米山奨学会への寄付ご協力有難うございました。  大串会員 

シャナットさん、卓話宜しくお願い致します。  大澤・淀名和・前島  各会員 

本日早退います。  大堀会員 

来週２１日の例会は東京で研修の為、欠席します。  内村会員 

例会欠席しました。  石塚(克)・山中   各会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

表紙写真説明:大正池から見た穂高連峰 


